y que unides a las del pueblo formaban un ramillete de encantos y preciosida-

Un sincero aplauso a todos y que no decaiga el entusiasmo, para que en el año que viene y en los sueesivos se celebren y aumenten los festejos y se avance así de cara al progreso.

EL CORRESPONSAL.

noticias

Durante el año anterior, fueron expedidas en el Cobierno civil, 4.070 licencias de caza y uso de armas.

Ha regresado de Valencia el almacenista de muebles don Julio López Fe-

Marché a su residencia de Chinchilla el Director de la Prisión Central don Francisco Fernández Brell.

Se encuentran vacantes los cargos de Interventores municipales de La Unión y Gandia.

PIRMENTINE. Tinte para el cabello. Todos los colores, del negro carbón al rubio. Venta: calle Mayor, 55 perfume ria, Marqués de Molins 15 - Albacete.

Se encuentra enfermo el hijo varón del Notario don Juan Martinez Ortiz.

Ha regresado a Villarrobledo el propletario don José María Carrascosa Martinez.

Les muebles FERRERO se distinguen per su élegancia.

Esta madrugada llegó de Valencia el estudiante de la facultad de Medicina don José López Picazo.

Ha llegado de Robledo el propietario don Antonio Ortega Flores y de Alcaraz el abogado don Agustin Villar Mas-

Los muebles FERRERO son de gran solidez,

Se anuncia la vacante de una Secretaria de Sala de la Audiencia Territorial de Barcelona

Ha fallecido en esta capital el propietario-del «flotel Victoria» don Francisco

Lopez García. Reciba la familia doliente nuestro

Los mejores GRAVÓFONOS Y DISCOS

los vende DANIEL ESTEVE a plagos y al contado

MARQUÉS DE MOLÍNS, 3 En muebles de luio y económicos. grandes novedades y existencias.

Ha regresado a Chinchilla don Fernando Atienzar Pérez. 5,55° - 10350 **-**

Ha dado a luz, felizmente, la esposa del Procurador don Pedro Muños Fiores y Mencia, un hermoso niño. Enhorabuena.

Gabanes, Gabardinas, Impermeables y Camiseria con grandes rebajas de preelo en Basar Núñes.

Ayer permaneció en esta capital el médico de Ballestero don Cristobal Lorenso Molina, su hija Marieta y el agricultor de dicho pueblo don Julián Sánchez y su hermana Prudencia.

En el primer correo pasó con dirección a Madrid, el médico de Sáx don José Cortés Moreno.

BODAS: Si tiene usted que hacer regalos, visite la Casa Paco. Grandes no-Vedades, precios baratisimos.

Esta madrugada salió para Madrid el abogado don Antonio (farijo Torres.

Se ha encargado accidentalmente, de la Alcaldia, don Julio Carrilero Gutié-

Para asistir al homen: je a Sus Mejetades en el rápido de ayer tarde marchó a Madrid, el Gobernador militar co onel don Sergio Suárez de Deza.

Durante su ausencia queda encargado del mando militar de esta plaza y provincia, el comandante de infanteria don Cristeto Quesada.

Marcharon de regreso a La Gineta, los industriales don Virgilio Lerma, don Francisco Madrona y don José Gi-

JULIPA FRESNO -Modista de sombreros y vestidos. - Frente al Teatro Circo.

En automóvil marcharon esta mañana a Madrid don Jacinto Fernández Nieto y don Juan Martinez Parras.

Esta tarde, en el tren especial de Alicante y Valencia, salieron con dirección a Madrid el Presidente de la Diputación provincial don Juan Antonio Ciller, los diputados provinciales don José Archillas, don Ignacio Cutoli y don José Maria Giménez Molina, el Secretario de dicha Corporación don José Diez Garcia, el concejal don Jaime B-lda, el abogado don José Montoya Gumucio y su esposa, y el Juez excedente don Ricardo Acebal y de la Rionda.

Los muebles FERREIRO son los más

Para asistir al homenaje nacional a SS. M.M. esta tarde pasaron para Madrid dos trenes especiales de viajeros, el primero de Alicante y Valencia, y el 9.º de Cartagena.

Ha fallecido en esta capital la esposa del propietario don Adolfo Arisa.

Nuestro pesame a la familia de la

Joaquin Hortelano y Moreno

Procurador de los Tribunales de Justicia en ejercicio

Agente de préstamos para el Banco Hipotecario de España (desde hace 22 años).

Plaza de Cristóbal Sánchez, 4.—Teléfono, 355 ALBACETE

En comisión del servicio marchó a Madrid el agente de policia don José Alonso Vidal.

Por Real orden se ha sefialado un plazo, que comprende desde el 15 del actual al 15 de Febrero próximo, ambos inclusive, para la recepción de las obras destinadas a la Exposición internacional de Artes desorativas e industriales nodernas, que se celebrará durante les meses de Mayo a Octubre en Paris.

NETBISTEVICOS Y AMENICOS

Curación segura tomando OSTRAINA o VITAMIN FRUIT número 8. Venta en Farmacias.

empezarán a celebrarse el día 24. Allí se unirá al crucero el torpedero «Alcedo».

Victoria», ha recibido la orden de

trasladarse el próximo dia 22. a

Lisboa, para sistir a las fiestas del

centenario de V-sco de Gama, que

La acción de España

en Marruecos.

Madrid 21 (7 15)

Noticias oficiales de Marruecos. - Una operación -- Contra la g nte de Abd-el-Krim.

Se dice en el parte oficial de esta madrugada que en la parte de Melilla, el harca mandada por el comandante Varela provista de bombas de mano y apoyada por la mehalla número 2, serprendió ayer a la guardia enemiga, recogióndoles 25 muertos y 13 fusiles.

Una escuedrilla de aviación conperó a la actuación de dichas fuer-248. craiges alocityes at a polaci

-Con bombardeo muy oportuno y certero da ametralladoras, se ha logrado batir en la zona insumisas a núcleos rebeldes que huyeron desordenadamente con muchas bajas.

-Ni en la región oriental ni occidental ha ocurri lo más novedad. según las noticies facilitadas por nuestro servicio de información

-Los partidarios de Abd-el-Krim están sitiados en Xauen por contingentes de las Kábilas del Ajmos. Ahl serif, Beni-Yset y Beni-Aros, que han cortado el agua a la población, por lo que esta, donde hay gran parte rebelde, se sostiene muy dificilmente.

En general, la situación de la zona no ocupada de Yebala es cada vez más adversa para Abd el-Krim, hacióadose activisima campaña para expulsar a los rifeños que aun quedan en dicha zona, a los que culpan de clas inmenses pérdidas que han sufrido en la última campaña, tan desestrosa para los que en ella tomaron parte en contra nues-

Madrid 21 (16'30)

Notas de Palacio

Ha regresado a Madrid el Principe de Asturias, acompañado del infante don Alfonso.

-Los Reyes recibieron hoy al Embajador de Alemania y a su es-

-El Rey ha enviado el pésame al C bildo de Tortosa, por el fallecimiento del Obispo.

-Hoy presentó sus credenciales al Monarca el Ministro de Santo Domingo.

-Esta mañana despacharon con S. M. e. Rey, el Marqués de Magaz y los generales Jordana, Navarro y Ruiz del Portal.

-Han jurado el cargo de gentil hombre el Conde de Viloria, don Victor Morelli y don Miguel Esteve.

-Se ha dispuesto que en la antecá nara de Palacio se coloquen los di-s 22, 23 y 24. piegos p-ra que firmen cuantas personas lo deseen.

-Por circular de Guerra se ha dispuesto que el día del Santo del Rey se entregue una peseta a cada sargento y cincuenta céntimos a los Cabos y soldados.

Oposiciones AND

Se ha convocado a oposición para proveer la cátedra de Lengua y literatura griega que desempeñaba el señor Unamuno en la Universidad de Salemanca.

La cuestión de los toros

Se ha nombrado una comisión que estudie y proponga solución al problema de los toros.

El homenaje al Rey.-Llegada de comisiones.

El Alcalde ha publicado un bando rogando al vecindario que engalane los edificios y balcones el dia 23.

Llegó la Señera de Valencia, a la que acompañaba el primer Teniente Alcalde del Ayuntamiento de la capital levantina y los timbaleros. La esperaban el Alcalde de Valencia y el Ayuntamiento de Madrid.

Se hicieron a la histórica bandera honores reales y el Conde de Vallellano la subió al Palacio municipal por el balcón principal, deján-sal dola depositada en la Sala Consistorial, non y apparliant suffer quark

Llegeron numerosas comisiones de diversas provincias.

Homenaje a Primo de Rivera

Los elementos militares y de la Unión Patriótica, preparan un entusiesta recibimiento al Marqués de Estella, a su llegada a Madrid.

Firma del Rey

S' M. el Rey firmó numerosos decretos de Marina.

En uno de ellos se prépone para el empleo de Vicealmirante al Contralmirante Marqués de Magaz.

AGENCIA NACIONAL.

A les cinco y media de la terde : y diez menos cu rto de la noche, secciones de cine solo.

Lo mejor contra la SARNACY enfermedades todas de la piel Véndese en Farmacias y Droguerias

PILAR SALVET MODISTA

SERNA LÓPEZ, NÚMERO. 12 Se ofrece para coser a domicilie.

José Alonso Vidal MÉDICO

Consulta, de tres en adelante PIEL, VENÉREO Y SÍFILIS Gabinete de electricidad médica Tesifonte Gallego, 15

Si... Donde ha trasladado la Pañeria 🕏

JOAQUIN INIESTA

Marqués de Molins, 17, bajo los niños de la bola, regalan un globite a todo comprador.

FOLLETIN EN 4,º PLANA

per Carolina inversion

PARA HACER EL MEJOR POSTRE COMPRE UN PAQUETE DE

'Taar Jelly Cryst

EN TODOS LOS ULTRAMARINOS Y COMESTIBLES

Solo requiere agua caliente para su preparación, que es facilísima :-: Seis sabores diferentes

Agentes exclusivos: Sebastián Tau'er y C.ª, (S. A.)-Pi y Margall, 12.-Madrid

Madrid 20 Tuna portuguesa

INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

La sentencia contra los leñadores de Navarra.

En la Sala de Justicia de Supremo de Guerra y Marina se ha ultimado la sentencia de la causa contra los tres he: manos leñadores de N va

Se desconoce todavia el conterido de la misma, que seguramente se h rá público a última hora del día de hov.

Una prohibición

Con motivo de la próxima llegada a Madrid de los Alcaldes que vienen al homen je del di 23, las autoridades han prohibido la venta del popular y antiguo librito titulado «Les apuros de un paleto que ha venido a Madrid» y que a todas horas del dia vocean en la Puerta del Sol los vendedores.

Las selecciones militares de futbol.

El día 29 de Marzo próximo, se celebrará en Lisboa un gran partido de futbol entre les selecciones militares esp. ñola y portuguesa

El Capitán general de Lisboa ha ofrecido para dicho partide una

magnifica copa de plata. Reina gran entusiasmo por presenciar el partido.

La esposa de Vidal y Planas

Elena Manzanares, esposa del novelista Vidal y Planas, ha reclamado ente e Juzgedo se le otorgue la suma

que le corresponde para alimentos. En la cárcel se ha visto el asunto, actuando de defensor de Elena Manzanares el letrado señor A varez.

El Príncipe de Asturias

Mañana, procedente de Sevilla, regresará de su excursión el Principe de Asturias.

Cádiz 20

Esperando a Primo de Rivera Esta tarde, a las cuatro y media, llegará a esta población el general

Primo de Rivera. El comercio se propone cerrar los establecimientos de cuatro a cinco de la tarde, para recibir al Marqués de Estella.

El próximo lúnes llegarà a esta población una «tun» estuadiantil de la Universidad de Colombra, que que viene a pasar aquí unos días.

Barcelona 20

Del homenaje a don Alfonso

Continuan los preparativos para le manifostación que se celebrará el domingo en honor de don Alfonso. Esta mañana ha marchado a Madrid la Banda Municipal.

El dia del santo de don Alfonso, una representación de la colonia inglesa, a cuyo frente figurará el Cónsu', ofrecerá sus respetos al Capitán General.

La exposición del Libro alemán

Con asistencia de las autoridades se ha insugurado la Exposición del Libro alemán, en el salón de sesiones de la Mancomunidad.

La Exposición es muy notable. Entre otros, hicieron uso de la palabra el Presidente de la Mancomunidad señor Sala y el consul de Alemania, haciendo resaltar la importancia de la Exposición.

Incidencias de la radiotelefo-

Después de activas pesquis s, la po icia ha podido descubrir de donde procedia la voz que interrumpia las emisiones de radiotelefonía con

frases de dudose gusto. Resulta ser que la voz era emitida desde la estación de un barco que ya se hizo a la mar.

Ferrol 20 El centenario de Vasco de Ga-

El Comandante del crucero «Reina

Biblioteca Digital de Albacete «Tomás Navarro Tomás»